

岩村ふれあい祭り



庄巻の山田太鼓

去る、九月二日（土）第三次岩村ふれあい祭りが開催されました。前日から、ふれあい協議会委員総出で仮設テント、舞台準備等行い、心配された天候も快晴の午後四時、山田太鼓による大太鼓の見事なパチさばきで開場しました。

恒例のニラ飛ばし大会では、祝福に駆け付けた浜田南国市長も飛び入り参加してギネス記録に挑戦しました。今年の記録は、小学生の部は尾木亮介君（金地）



5m、女性の部は野村淳子さん（包末）十一m八三cm、男性の部は大畠国晴さん（福船）十四m三cmがそれぞれ優勝して豪華景品を射止めました。

そして岩村3B体操によるダンス、ルアナ南国教室のフラダンス、そしてカラオケ大会とプログラムが進行すると徐々に気分も上がり、我が土佐弁の歌手「豆電球」のコンサートが始まると気分も最高潮に達しました。

皆さんの楽しみ方も自分流に舞台前で踊る人、座卓で腰を据え焼き鳥片手にビールを仰ぐ人、久しぶりに会う先輩、同輩とほんのり



大人気のかき氷

赤ら顔で近況を確認しあう人等・今年

約五〇〇人の来場者からは、昔は地区民運動会や地区ソフトボール大会等、地



3B体操の華麗な演技



区間の交流の機会があったが最近ではこの『ふれあい祭り』

が地区の交流の場所であり、今後は非この行事を続けて欲しいとの声も多く聞かれました。

そのためには是非多くの人達に参加して頂くよう、各部落でご負担頂いた予算を有効に活用して、他の公民館の活動と合わせて取り組んで行きたいと思います。

今後共、各種公民館行事に是非ご参加下さいますようお願い致します。来年も楽しいふれあい祭りを企画したいと思えますので楽しみにお待ちしておりますら委員の励みにもなります。

最後になりましたがお祭りにあたり、各活動グループの皆さんには出店販売、終了後の後片付け等大変な



「南国土佐を後にして」を大合唱

ご協力を頂き誠に有難うございました。委員一同心から御礼を申し上げます。岩村ふれあい協議会 委員 入交満